

## Paradis, France

### Haut lieu de notre histoire communautaire

Le frère **Albert Samuel** que nous avons eu le plaisir de rencontrer cet été nous a fait parvenir de très belles photos de Paradis, France, haut lieu, s'il en est un, pour nous Frères du Sacré-Cœur. Vous trouverez ces photos sur le site de la province du Canada.

Le frère Albert, Français, se prépare à retourner en Côte d'Ivoire, à Gagnoa, où il déploie son zèle apostolique depuis plusieurs années. En cette année de son cinquantième anniversaire de profession religieuse, félicitations, expression de gratitude, vœux de santé et de fructueux apostolat.



Actuelle maison de Paradis et ancienne maison transformée en logements



Une ville en construction du temps géologique au temps des hommes

